



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	07 de mayo del 2021
Ubicación	Ecatepec
Situación observada y contexto	Nos enteramos que uno de mis tíos fue internado por complicación de sus síntomas de COVID-19.
Tiempo de observación	Seguimiento a lo largo del mes
Observador@	Erika Monserrat Márquez Navarro
Nomenclatura/Número de registro	T_EM_MANE_01

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Seguimiento por WhatsApp desde el 08 de mayo aproximadamente.	<p>Fue algo que se esperaban en la familia porque salieron de vacaciones sin ninguna preocupación de la pandemia, además de que no fueron la única familia de la gran familia que integran a mi familia paterna que hicieron esto en el mes de abril.</p> <p>La verdad espero que se recupere, pero realmente tuvo que aprender que el covid-19 si existe hasta que lo vivió en carne propia y fue el más grave de su familia.</p> <p>Sin embargo, esta situación no hizo que los demás integrantes de la familia entendieran que el COVID-19 no es un juego, sino una enfermedad muy grave en la cual pueden perder la vida si se acentúan los síntomas violentos en el sistema del enfermo.</p>	<p>En esta semana nos enteramos que uno de mis tíos de Aguas Calientes que, recientemente habido a vacacionar a Cancún con su familia, se habían contagiado de COVID-19 y él en particular era el más grave ya que desde el 04 de mayo se encuentra en el hospital, por lo que causo incertidumbre entre la familia desde que dijo su plan de vacacionar y su actual estado en el área COVID-19 del hospital.</p>

